
酒々井町への意見書（3件） 

 

お世話になっております。 

①ちびっこ天国の再開についてのお手紙が既に来ており検討中とのことでしたが一つご

提案があるのと、居住区である下岩橋付近で思うことがありお手紙書かせていただきます。 

まず、ちびっこ天国の復活を願う声が挙がっているとのことですが施設の老朽化もあり

ますし、仮に復活したとして少子高齢化ですしプールは夏のみの営業となり収益が上がる

のか不安があります。 

またウィズコロナですから夏場の混雑での大量感染も心配です。 

ここはひとつ「グランピング施設」に改良する案はいかがでしょうか。 

ちび天は京成線で都内からのアクセスがよく、高台で見晴らしが良いですよね。 

成田空港の滑走路新設で今後更なる発展が見込めるうえ、手軽に田舎を感じられますし、

車両基地が目の前というレアな景観で夜は星も綺麗です。 

既に案に挙がっているかとは思いますが、今どき風のグランピング施設に改良し、BBQ

スペースなどを設けて若者～家族連れたちを取り込みつつ、希望者には酒々井町散策ツア

ー、時期限定ですが車両基地見学もつけてみる等プランによっては鉄道オタク層にも響い

ていいのではないかなと思いました。 

徒歩圏にコンビニやスーパーがありませんが、駅近なので公津の杜ユアエルムにも近く、

成田山観光も可能です。 

「ホテル」ですと上記のお店がありませんから立地的に不便ですが「オシャレなグランピ

ング&キャンプ場」にすれば、お客さんがある程度自分で用意してくれる、調達することを

楽しんでくれると思います。都内から手ぶらで来る方にはフルセットを用意すればいいと思

います。 

…というご提案でした。 

*** 

②そして、私の居住区である下岩橋に関することなのですが、自宅近辺から宗吾参道駅へ向

かう 1本道の電柱の灯りが 2つ連続して切れて 2ヶ月以上経ちます。行き違いでしたらすみ

ませんが、あの道は宗吾参道駅までの重要な一本道なのですが周りに街灯がないため 2つ連

続で切れるだけで暗く、前が見えない区間が発生します。 

早急に交換いただけますと嬉しいです。 

** 

③また、下岩橋●付近に水道管を設置していただきたいです。 

いまだに私の家を含めた数軒は井戸水で生活しております。健康被害のない井戸水であれ

ば良いのですが、家族は全員ピロリ菌感染歴がございます。もちろん井戸水だけが原因とい

う証拠はございませんが、井戸水が原因ではないとも言い切れません。 

実際、おそらく水質の問題により、蛇口から黒いゴミが出てきたり詰まったりして不便が

あります。インフラ整備が不十分というのは、「最低限度の生活」を脅かしかねない要素

であると感じます。 



水道管の設置は大がかりなことですので難しいことは重々承知しておりますが、でした

ら水質調査を 1～2年に 1 度、無料で検査していただける等の何らかのサポートをいただ

きたいです。 

以上になります。 

ご確認のほどよろしくお願いいたします。 

 

■回　答　①ちびっこ天国について 

ちびっこ天国につきましては、老朽化と指定管理者の応募がないため平成２９年度から休

園となり、６年が経過し再開園は困難な状況となっております。過去には、民間事業者によ

るグランピング施設として検討された経緯もありましたが、環境特性などがマッチせず具体

化には至りませんでした。現在は、京成電鉄㈱による車両基地の拡張計画が進んでおります

ので、当施設についても一体的に利活用できないかなど、様々な可能性を検討しているとこ

ろですので、ご理解いただきたいと思います。　　　　　　　　　 

《担当課：経済環境課》 

 

■回　答　②街灯の灯り切れについて 

お問い合わせいただきました街灯の灯り切れについては、現場を点検し複数の防犯街灯

の電球が切れていることを確認致しました。ご迷惑をおかけし申し訳ございませんが、早

急に修理等対応させていただきますので、ご理解の程よろしくお願い致します。　 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

《担当課：まちづくり課》 

 

■回　答　③水道管の設置要望及び水質検査実施の要望について 

お問い合わせいただきました件につきまして、回答いたします。 

まず、井戸ですが、個人の所有物となりますので、所有者ご自身で対応していただくことと

なります。申し訳ございませんが、ご理解の程よろしくお願いいたします。 

なお、町ホームページ内に水質検査機関の掲載がございますので、参考にしていただけれ

ばと思います。 

（分野→まちづくり→水道・下水道→上水道） 

次に、水道管設置のご要望についてですが、水道の使用をご希望される場合には、設置者

ご自身により水道管の引き込みを行っていただいております。 

近くの本管からの引き込み延長が長くなってしまうことで、ご不便おかけして申し訳ござい

ませんが、ご理解の程、よろしくお願いいたします。 

《担当課：上下水道課》


